
VW Phaeton: Mehr Diesel-Kraft
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 7. März 2007 um 19:25

Auch wenn ich mit meinem Touareg sehr zufrieden bin, überlege ich ernsthaft, ob ich nicht
2008 auf den Phaeton umsteige. Das ist wirklich ein klasse Auto und einen Kombi haben wir ja
schon in der Familie. Außerdem sind die Leasingkonditionen angeblich unschlagbar. Ich habe
schon von mehreren BMW und Mercedesfahrern gehört, dass sie Angebote für einen Phaeton
erhalten haben, die deutlich unter denen für eine E-Klasse oder 5er lagen. Wäre für mich keine
Frage, was ich da wählen würde. Schaun wir mal. Ein Jahr fahre ich jetzt erstmal noch Touareg.

Thomas
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